
⼩学校の感想　　　　　　ヨウシケン 
今回は２回⽬で八成⼩学校に⾏きました。私は⼦供が好きで、
特によくアニメやドラマなどのメディアで⽇本の⼦供の⽣活を
⾒ました。実際に会ったら予想通りにとても無邪気で可愛い印
象が残っています。 
⽇本での真の⽣活を知りたいと思って、このイベントの知らせ
を聞いた時、考えずに早速申し込みました。参加者の定員が三
名しかなかったので、⾏けるかどうか期待してドキドキしてい
ました。 
このイベントを通じて⽇本の事をもう少しわかりました。とて
も嬉しかったです。コロナウィルスが広がってから、⽇本で過
ごしたかった⽣活とは全く違う⽣活になってしまいました。こ
ういうイベントをたくさん参加することができれば、在⽇の⽣
活は絶対に豊かになるに違いないと思っています。 
私は⼈と⼈との繋がりが⼤切だと思います、なぜかというと、
お互いに交流して理解する上で⾃分と違うものを受け入れるこ
とができますから。⼈はそれぞれの環境で⽣まれて育てるの
で、⽂化⾯を⾔うまでもなく、基本な⾔語や話し⽅は違うもの
なのではないでしょう。そういう訳で、交流を通じてお互いに
勉強になり、平和な世界や社会になるはずでしょう。


